

Pappas liefert neuen Bucher CityCat 5006 an Hainburg

Seit drei Jahren ist Pappas für den Vertrieb und Service des Schweizer Kehrmaschinenherstellers Bucher verantwortlich; und wie sich zeigt, ist die Zusammenarbeit sehr erfolgreich. Mit der Auslieferung einer CityCat 5006 Kehrmaschine an die Stadt Hainburg ist es Bucher-Verkaufsleiter Martin Trimmel von Pappas gelungen, die Verwaltung der östlichsten Stadt Österreichs von den Bucher Qualitäten zu überzeugen.

Zur Marke Bucher fand die Stadt Hainburg durch den engen Kontakt zum Flughafen Wien. Dort stehen Bucher Kehrmaschinen seit geraumer Zeit im Dauereinsatz und erfüllen die hohen Qualitätsanforderungen, die ein Flughafenbetreiber an all seinen Maschinen hat.

Angeschafft als Ersatz für eine zu alt und zu klein gewordene Kehrmaschine, sorgt das Kompaktkehrfahrzeug das ganze Jahr über für saubere Straßen in und rund um Hainburg. 45 Straßenkilometer müssen regelmäßig von Schotter, Sand und anderen Verunreinigungen befreit werden, der Bucher CityCat ist dafür dank seiner guten Dauer-Einsatzbarkeit perfekt geeignet. Bei erhöhter Betriebsdauer bewähren sich nicht nur der 118 kW (Euro 6) starke Dieselmotor, sondern auch der hohe Komfort sowie die Sicherheit, die der Arbeitsplatz im Bucher CityCat 5006 bietet.

Die Verantwortlichen des Bauhof Hainburg schwärmen besonders für die Übersichtlichkeit, die intuitive Bedienbarkeit sowie die Klimatisierung der Fahrerkabine. Das große Ladevolumen von 5,6 Kubikmetern, das Zentraldisplay, das Überblick über alle Maschinen gibt, und der große Wassertank machen den Bucher CityCat 5006 zum idealen „Gemeinde-Mitarbeiter“.

Bild: Vertreter von Stadtgemeinde und Bauhof Hainburg mit Martin Trimmel, Pappas-Verkaufsleiter für Bucher.

Salzburg, 21. Juni 2018

Für weitere Informationen:

Gerhard Netbal

Marketingleiter Lkw und Sonderfahrzeuge

Tel. 0662/4484-2620

e-mail: Gerhard.netbal@pappas.at